

La voix - 1.12.94.

CROIX

Dans cinq instituts médico-pédagogiques

Compétition amicale et passionnante pour soixante enfants invités à Croix

Si vous souffrez parfois, d'un petit bobo, d'un mal de rein, d'une vertèbre qui coince, ne vous apitoyez pas sur votre sort. Car il fallait les voir, ces soixante enfants, venus de cinq centres médico-pédagogiques, chercher leur équilibre (et le trouver) sur une poutre, sur un tremplin, sur un tapis. Invités par le comité départemental de sport adapté, les I.M.P. de Rosendaël, Houplines, Le Recueil, Le landais de Villeneuve d'Ascq, et du centre

médico-pédagogique de Croix, qui accueillait ses amis, participèrent à cette rencontre qui eut lieu, hier, en la salle de gymnastique Gustave-Sandras. Sous la conduite des éducateurs spécialisés, les jeunes sportifs, âgés de 6 à 14 ans, rivalisèrent d'adresse. Après leurs efforts, ils eurent droit à un repas servi au centre médico-pédagogique de la rue d'Hem, suivi de la remise des récompenses car tous méritaient de recevoir une médaille et quelques friandises.